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This german music composer ,probably best tonal 
music composer living delivering  up to real new 
tonal classic music Beethoven / Mozart ...prime 
quality tradition in opera,symphony concertos Jazz, 
as well as in popular entertainment styles like 
R&B ,Rock,Pop,Trance,Musical...,starting 
autodidactically composing in an age .He is 
autodidactical music composer,arranger,producer,
mixer,rock / pop  singer,playing evrything with 
keyboard.Apart from several official studies like  
economics,sciences economiques 
gestion,law,application programmer IHK Bavaria,Oli  
did a lot of autodidactical research in relevant higher  
intensity like in music with results as oil painting and 
design,poetry and several sciences.links here are a 
hint.Oliver is ecomenical lutheran but more scientist ,  
politically SPD Green Realo about US democrats left 
of the middle ,dark blond,180 cm high, olive green 
eyed, slim, looking like 40 without any manipulation 
but actually born 10.January 1964 at Munich 
Germany working under real documents name Oliver 
Frederic Dieck or O.F.D

Email: O-F-D@email.de                     

(Use at best Email saying who you are to get in first 
contact) 

Mail: Oliver Frederic Dieck 
Josef Prillerstr .21
D-86159 Augsburg Germany  

Phone : +49/(0)170/4746780   No anonymus! SMS
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www.tumblr.com/OliverFredericDieck  ( Blog )

www.facebook.com/OliverFrederic.Dieck
www.facebook.com/OFDinternetprogrammierung

TikTok : www.tiktok.com/@ofd_Oliverfredericdieck
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Twitter  / X : O_F_D 
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DEUTSCHE PRESSE INFORMATION 2024 :

Der tonale Komponist Oliver Frederic Dieck OFD: Historisch relevante Weltklasse aus München :
Wer meint Klassik wäre konservativ und sogar ein Anachronismus ,Rock Pop,Jazz ,Techno dagegen progressiv 
und ganz andere, erlebt mit Dieck ,dem 1964 im Münchner Norden  in der Moosacherstrasse 6 Sozialwohnung 
geborenen, wie  40 aussehenden Mann eine Bewusstseins erweiternde Überraschung :  Die musikalische 
Auffassungsgabe dieses umfassend begabten und interessierten und wie Mozart ,Beethoven durchaus 
progressiv gemässigt  allseits bemühten  Mannes , ist so weit ,wie das Meer,Eine unglaubliche Bach gleiche 
Enzyklopädie der tonalen Musik und nicht nur dem geneigten Bildungsbürger ,sondern jedermann ,jeden 
Alters zu empfehlen.Er selbst in seinem Selbstbewusstsein an extremen Herausforderungen wie er meint und 
Terrorismus Konsum gewachsen ,hält Richard Strauss ,der genau 100 Jahre vor ihm zu München geboren 
wurde nicht für den letzten Grossmeister der klassisch tonalen Tonkunst ,sondern für einen Kleinmeister auf 
Grund der sehr überschaubaren Megen an hochwertigen begabten Kompositionen von lediglich  1-2 CDs nach 
seinen Qualitäts Massstäben.bei freilich erträglicher komplexer  Qualität Sie können einen beachtlichen Teil 
des selbst meist in Demo Qualität per MIDI Verfahren eingespielten Kompositions Werkes von O.F.D nun 
übersichtlich online for free nach Stilen geordnet geniessen.Dazu gehen sie einfach auf www.o-f-d.de .Die dort 
präsentierten Qualitäten in grosser Menge sind nicht die in Produktion befindlichen kommerziellen 
Endfassungen neuester Kenntnis, Fähigkeit und und Technik ,sondern alte Demoversionen.Sie entsprechen den 
Fassungen von 2015 / 2016 ohne professionelle Musiktechnik ,Gesangsschulung und ohne abschliessende 
Partitur Überarbeitung.Die demnächst erscheinenen Fassungen sind formal und inhaltlich erheblich 
überarbeitet ,vervollkommnet und in marktüblicher professioneller Qualität dargeboten.Diese Versionen kann 
es nicht mehr for free geben,weil sich sonst nie ein adäquates Entgelt ergibt.Es wird hoffentlich demnächst voll  
produzierte bezahlte Downloads  / CDS der Endfassungen geben.Daneben entsteht derzeit eine ebenfalls 
hochwertige Ölmalerei in expressionistisch impressionistischer aber auch von Picasso angeregter Manier.Es 
ist nun hohe Zeit das reife Werk dieses derzeit einzigartigen  Kunst Genies mit zahlreichen sonstigen Studien 
und Kenntnissen auch der breiten Öffentlichkeit ausserhalb von Fachkreisen mitzuteilen.Dieser mehrfach 
begabte immernoch schüchterne ,eher dezente ,stets zivil ,gewaltfrei bleibende ,aber in der Sache unbeugsame 
Mann ,hat  auch auf Grund seines Schicksalschlag reichen Lebens ,auf Grund der jüngeren Geschichte und 
falschen Religions Annahmen ,aber vor allem wegen der teilweise heute qualitativ einzigartigen und 
enzyklopädischen Breite seines grossen Werkes,unsere freundliche Aufmerksamkeit verdient.

Kurz Biographie und Hitergrund  von Oliver Frederic Dieck O.F.D  selbst dargestellt : 

Vorwort : 

Meine ursprüngliche Presseinformation ist inzwischen durch viele  Terror und Diebstahl und 
Identitätsdiebstahl Vorfälle  so aufgebläht und verfremdet dass ich besser selbst versuche ausgegliedert 
sachlich das Wesentliche in einer Anschlags Pause darzustellen.Ich bitte bzgl meiner Offenheit bgl meiner 
absolut beleglichen Wahrheit insoweit für Verständnis.
´
Allgemein : 

Oliver-FredericDieck – O.F.D. Ich bin am 10. Januar 1964 als lutherisch-protestantischer Christ in München, 
Deutschland, Europa geboren. Ich sehe etwa 20 Jahre jünger aus und das ist die Wahrheit: Ungefähr 40 ,64 
kg, 180 cm groß, schlank, ziemlich gutaussehend, olivgrüne Augen. Oliver Frederic Dieck ist mein richtiger 
Name / Dokumentenname, wie auch alle anderen Daten. Keine Fälschungen oder Manipulationen.Ein paar 
extremst Begabungen,Politisch Mitte Links Öko Aktivität.Extrem integer.Ästhet Frauen verliebt.Das ist Oliver 
Frederic Dieck kurz Oli.Hier stehe ich und kann nicht anders ! Ich begann mit dem Komponieren, als ich alt 
genug war, um in Nachahmung meines 11 Jahre älteren Bruders auf den Klavierhocker zu steigen.Er vwar die 
eimzige potentielle Vaterfigur in meiner Reichweite und lehnte dies deutlich ab. Das war im Alter von etwa 5 
Jahren. Aber erste bemerkenswerte dauerhafte Ergebnisse erzielte ich mit 11 Jahren in Form der ersten 
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Präludien des Jeunesse-Klavier Stücke, eine Art kürzerer Bach. Seitdem weiß ich, dass ich besser sein kann als  
die offiziell besten Experten bzw Professoren. Abgesehen von einer hohen IQ-Basis und einigen besonderen 
IQ-Talenten war vor allem diese Erfahrung wichtig für mein gesamtes Verhalten und meine Persönlichkeit.Ich 
wusste, dass Experten heutzutage oft ziemlich fleissig diszilpinierte Fake Quoten-Idioten sind. Bevor ich ab 
1988 das Komponieren klassischer Musik lernte bzw autodidaktisch erforschte und in den letzten Jahren die 
volle Qualität und Fülle von Beethoven als adäquater Nachfolger wie einst Brahms meinte neu erreichte, 
lernte ich ebenso, fast alles andere auf die gleiche Weise zu komponieren Pop-Rock-Jazz-Techno Trance-
Hiphop,Soul,R&B,Musical....Mittlerweile habe ich zusätzlich tiefgreifende autodidaktische Studien in den 
Bereichen Rock-Pop Gesang und ein wenig Operngesang absolviert, Mixing- und Mastermixing-Ingenieur und 
Produzent. Der Grund, weshalb ich mich auch zur fairen Musikkritik intern gut akzeptiert berufen fühle, ist 
weiterhin die Werkliste meiner Kompositionen auf historischem Spitzenniveau.Martkliches Geschehen kann ich  
meiner Ansicht nach durch meine Erfahrung und Studien Marketing Betriebswirtschaft / sciences economiques  
–  gestion beurteilen. Abgesehen von einzigartigen Klassikern gehöre ich auch in fast allen anderen 
Stilrichtungen zum Spitzenniveau und mache bisher alles selbst.Das heist ich bin für einen zumindest etwas 
viel.Anndererseits bewundere ich Spitzenwerke der Kollegen trotzdem.Ich behaupte darauf basierend eine 
gewisse unabhängige eigenständige Beurteilungs Kompetenz in meinem unabhängige Musik kritik Portal 
www.diemusikkritik.de.

Die Details  chronologisch oder im Zusammenhang :

Vaterlos mit berufstätiger Mutter zuletzt Sekretärin des Vizepräsidenten des Landesarbeitsamtes München,die 
mich mit 38 zur Welt brachte in der Moosacherstrasse 6 München Nord Sozialwohnung für Spätaussiedler 
wegen dem Vater meines Vaters aus Ostpreussen geboren und im Olympiadorf München Nord ab 1975 
aufgewachsen  und mir absolut selbst überlassen ,war Disziplin im Sinne von Plficht zunächst nicht meine 
Sache.Als ich Trübsaal blasend in der Schule abgesunken war ,weil sogar meine beiden wesentlich älteren 
Geschwister Medizinerin und Musiker sich nach West Berlin absetzten wurde mein Iq erstmals vom Münchner 
Stadt Psychologen Herrn Reitberger per Gutachten überprüft als ich 10 war.Extrem schüchtern strich ich 
Mathe gesamt nach dem System am laufenden Band.Sonst war ich überall weit oberhalb jeder Skala.Bzgl des 
Wortschatzes hiess es entspricht einem Abiturienten.Dies ergab in meinem insgesamt schlechtesten IQ Test der 
aber sonst ok war im anerkanntesten Test für Kinder lediglich medizinisch Standard Begabungen 126 von 130 
Punkten.10 Punkte mehr bei Erwachsenen sind normal.So kam ich ins Oskar von Miller Gymnasium München  
wobei die Universität in Bayern offiziell bis IQ 120 nach oben ausgelegt war.Dies hielt man für richtig weil 
mein Hauptaufenthaltsort als 11 Jähriger auch mit meiner ersten 12 jährigen Freundin Karin Halbig das von 
Oskar von Miller gegründete Deutsche Museum in den Abteilungen Chemie Physik ,Planetarium etc 
war.Privatforschung Chemie gab ich mit 16 auf weil ich beinah das Haus in die Luft gesprengt hätte und heute 
noch unter meinen Körperhaaren Narben von Salzsäure,Natronlauge,Salpetersäure,
Schwefelsäure und co zu finden sind.Im Abitur war mir diese Kenntnis  behilflich.Mit den ökonomischen 
Standards der Schule konnte ich nicht mithalten.Interlektuell reagierte ich mit Tiefschlaf und Privatforschung 
erheblichen Aussmasses.hauptvberuflich Beethoven.Ich hatte ich auch noch intensiv Akne und insofern einen 
Komplex weil ein Arschloch meine Pickel zählte obwohl objektiv schön.Also wurde ich fürs erste Hobby 
Psychologe und Politiker mit gewissem Ausmass und sicherlich als Komponist Elton John , Glenn Miller sowie  
Stevie Wonder ebenbürtig.Meine engsten Freunde Heiko Mester aus Hamburg ,Uwe Jo `as ,und Pjotr Peter 
Schmidt waren ganz offensichtlich Nachrichtendienst Kinder.Peter Schmidt ein aufgeräumter noch blonderer 
Mann mit geordnetem Hintergrund aber ohne Extrem Begabung zu Hause Pjotr Sohn des Dittmarre Schmidt 
später leiert mit Elke Dittmann -Neubauer laut ihr ,verkündete in der ersten Gymnasialklasse ,als ich wohl 13 
und er 12 war im Geschichtsunterricht die Leitlinie für mein gesamtes weiteres Leben bis offenbar heute 
nachdem er sich von mir weggesetzt hatte: Ach hier ist KACKA (oder KK ?) die Wahrheit ! Wir sind die 
fleissigen Deppen ,die immer die Hausafgaben machen.Das sicher beste Ergebnis ist dieser tolle Deutsche da 
und er zeigte mit dem Finger auf mich ( Oliver Frederic Dieck ) Ob wir wissen würden ,was die Polen davon 
hielten und ein gewisser Jelinek ( Talionischer Verrückter soweit ich weiss) .Bei allem was man mir in den 
letzten 40-50 Jahren antat Übermenschen haben ja keine Rechte und mit mit wenig Erfolg unterstellte.Letztlich  
blieb es bei diesem Vorwurf.Ach das stimmt so ,der ist sogut ja...Später erwähnte Peter. So wie du denkt man im 
Westen.Seine Eltern kämen aber aus Osten.Die hassen Dich.Trotz meines Extrem IQs würde ich bei ihnen der 
Depp aus dem Olympiadorf heissen.Und die brauchen den Deppen ! ( König / Jahrhundertgenie / Penis  / 
Mann irgendsowas )  Seit sie wissen würden ,dass ich Sozialdemokrat bin würden sie die CSU / CDU 
wählen.Von wo sie kommen wollel er nicht sagen, mir nicht....Die langjährige rechtradikale Ministerin für 
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Heimatschutz die Freund Daniel Barenboim in der Knesset Israrels bzgl Richard Wagner zusammenputzte sieht  
der Mutter von Peter Schmidt aussererordentlich ähnlich. Schon im Sandkasten war ich  blonden Andrea 
Schmidt mit Gänseblümchen Ringen vermählt worden.Im weiteren Verlauf des Lebens war ihr Dauer Text : 
Bitte sprich mit meinem Vater ! Da wir sosweit nicht waren hat sie mich damit erfolgreich verjagt und ich frage  
mich ,ob sie das über Jahrzehnte so wollte.Psychologische Kriegsführung.Andrea Schmidt war hochintelligent 
und wunderschön 500 Meter von uns entfernt wohnend mit mir wie die anderen in Evangelische Religion des 
Oskar von Miller Gymnasiums bei Herrn Melcher oder Melchior.Ándrea Schmidt ist die Tochter von Prof Dr. 
Jur. Reiner Schmidt ( siehe Wikipedia,Art 3 GG HM / Koryphäe des Deutschen Verwaltungsrechts bis 2004 
Chef des Öffentlichen Rechts Augsburg,Schüler sein Assistent Vossenkuhle 
Bundesverfassungsgerichtspräsident,Wolfgang Kahl BND Chef,Maassen rechtsradikaler Chef des 
Bundesverfassungsschutzes,aus dem Bayerisches Innenministerium...Bruder Schmidt Eigentümer Schmidt Bank  
1 Milliarde Privatvermögen ,Mutter Prinzessin von und zu Castel Schloss Würzburg superreich unter  
Geheimschutz ,Über Prof Reiner Schmidt Dr Jur läuft als Ehren Doktor und Professor Uni Krakau Polen und 
Herausageber der Deutsch Polnischen Juristen Blätter die Aussöhnung mit Polen.Daher verdächtige ich vor 
akllem Leute wie die polnische Checka oder den polnischen mossat.Von der Ukraine noch strenger war nie die 
Rede.Andrea  sah ich in der letzten Bank wenn ich mich umdrehte im Evangelischen Religionsunterricht des 
OVMG München von Herrn Melcher oder Melchior .( Nicht mehr auffindbar )Dort waren die Parallelklassen 
und es gab insgesamt 4 zusammengelegt.Im Unterricht liess sie fallen, dass ich ihrer Meinung nach mit ihr 
ziemlich schlecht umgehe.Sie wäre die Tochter von Professor Reiner Schmidt Art 3 GG ( Wurde für mich bis 
zur Willkür eindeutig abgeschafft) .Andrea war die Empfehlung meiner Pseudo Freunde.Bis auf Gerd Höfner 
und Orland Collazzo de la Torre dem lead  Gitaristen der Us Army Bayern alle in dieser Religions Klasse.Und 
ich hatte eigentlich sehr Interesse.Es ist kurios ,wie sie mich verscheuchte teilweise äusserst knapp. Im Prinzip 
bitte sprich mit meinem Vater.Weder hatten wir je ein Date noch ich ihre Telefonnumer.Ich habe nicht nur mit 
ihr nie geschlafen ,sondern ich hatte nie einen Kuss.Keinerlei Sex.Immerhin war ich 1982 am 29 oder 
30.10.1982 auf ihrer Partie wo sie  sich 2 Stunden statt um mich sich um ihre Gäste kümmerte statt endlich ein 
Paar zu werden ,sodass ich mich mit der Praktikantin Monika Lewinsky ( kein Witz ) und einer Flasche Bier 
tröstete.Sie stellte mich in ihrem Schlafzimmer zur Rede.Leider keine Szene kein Kuss. Dann wäre es erträglich  
und vielleicht sehr schön gewesen: Ich stelle hiermit den Antrag  nach Art 3 GG auf Gleichbehandlung.Mit ihr 
hast Du auch geschmust ! ( Ehe und Familie ist Art 6 GG.Anspruchsgegner ist der Staat evtl der Kaiser wobei 
die von und zu Castell Deutsche Kaiser waren.Schloss Würzburg ) Es war  kalt für mich unerträglich 
stillloss .Vielleicht wollte sie das Jahrhundertgenie hinauskomplimentieren. Das Oskar von Miller der 
neusprachliche Zweig des Max ein Intelligenz befreites Gymnasium.Ich ging.Nach noch unwiderlegter 
Datenlage verstarb eine Andrea Schmidt ,die mir offiziell bis zumindest 1992 hinterherlief 2019 in der Kölner 
Umgebung wo auch der Verfassungsschutz ist.Deren Geburtdatum war 30.10.1966.Das ist mein Problem.Es 
ging mir sehr nahe.Von ihr selbst auf der strasse in Eile angesprochen Iwurde ich seit ca 2016 an ihrem 
Brifkasten und dem der zwei Nachbaren vorstellig.Vieleicht ist sie bei meiner Bedeutung lieber tot.Dann war 
sie nicht sehr ehrlich.Ich bin kein Nachrichtendienstler.Ich hatte Andrea 1992 wegen Gorbatchew in München 
getroffen wie weiter unten dargelegt.Bitte sprich mit meinem Vater wenigstens im Examen.Er verstehts einfach 
nicht.Ab 1993 studierte ich wunschgemäss in Augsburg bei ihrem Vater Jura.Er schnitt mich nur 7 Jahre lang. 
Ohne den wäre ich nie nach Augsburg gegangen.Falle.Die Uni Augsburg ist der Uni Krakau über Schmidt 
angeschlossen worden.Ich vermute die Mitwirkung der Polnischen Checka .Es ist aber auch MFS und Ost 
Mossat gut möglich.Der Hass der Polen überragte damals den Hass des ofiziellen Israel bei weitem.Verrückte 
Ost Juden lebten weitgehend hinter dem eisernen Vorhang in Polen und Ukraine insbesondere. Im damals 
liberalen Israel stellten diese nur 15 % .Deswegen verdächtige ich nicht den Staat Israel in jener Zeit.Ich war 
damals das Freizeitheim und die Zentralfigur für meine Pseudofreunde bei Muttern und hielt meine Freunde 
und meine Frauen freilich für echt.Natürlich hätte Andrea äusserst einfach auf meinem Flokati Platz nehmen 
können und sich Freitags Samstags eingliedern können nur 500 Meter erntfernt wohnend,weil wir ,wenn wir 
ausgingen dies auch bei mir beschlossen.Sonst gab es Pfeife,Tees,Liköre,Mainstream Musik Gesellschaftsspiele  
und Politische Gespräche und manchmal ging ich an mein Klavier als Komponist.Aus meiner Sicht habe ich 
meinen kleinen Kern Kreis zumindest erfahrener mit liberalen Ansichten aufgeklärt und trotz dieser Fake 
Umgebung meine erheblichen sozial Skills entwickelt.Aber ich werte das wie Heroin ! Als ich mit der auf mich 
angesetzten sehr hübschen allseits als Lesbe bekannten Karin Henneberger ,wie ich Tags darauf von Sylvia 
Vlaschanek erfuhr und  NPD Tochter ( mehr Mossat ) verlobt war, ich hatte sie gerade über jene 
sozialdemokratische Mitschülerin Sylvia Vlaschanek / Obermenzinger Privatgymnasium kennengelernt,brachte  
Peter Schmidt auch mal eine Freundin mit.Die mir gegenüber stets kritische Operettensängerin Elke Dittmann  
-  Neubauer aussehend wie Heikos Schwester.Im Hof des Oskar Miller Gymnasium hatte sie gesagt : Wir 



wollen blos wissen, ob wir in Südafrika leben ,ist nicht persönlich gemeint.Bei Heiko Mester ,meinem 
anscheinend engsten Freund unweitvon uns hiess es : Am besten bist Du der Nazi mit Deinem Vater.Und Heiko 
meinte ,er wäre in der Teutonia der Vater auch.Die schlagenste Deutsche Studentenverbindung wohnhaft 
Richard Wagnerstrasse Königsplatz München hinter dem Lenbachhaus,.Die Wahrheit  könnte ich nicht 
verlangen. Wenn ich lebensmüde sei ,könnte ich ja die Wahrheit sagen.Ob ich die kennen würde.Die würden die  
Wahrheit akzeptieren und gegebenenfalls gehen.Er sprach wohl von Strengläubigen Ost.Ich entgegnete mein 
Vater Gustav Emil Dieck einwohl verantwortunglosser Zuchtbullen Casanova angeblich nah verwandt zB mit 
Leopold Emil Dieck ua hätte als Jugendlicher einen SS Panzer kommandiert nicht mehr.Also so belastet wie 
Günther Grass oder Papst Benedikt als Ratzinger.Ich kenne ihn angeblich CDUler praktisch nicht ( das heist 
weenn das kein Theater war weil ich keine Ruhe gab 2 x 14 Tage später mit 18 ) und wäre wie allseits bekannt 
Sozialdemokrat in braun Schwarz Bayern von Franz Josef Strauss  CSU.Heiko Mester erzählte hierzu 1985 
wäre sein Hamburger Onkel ich meine evtl Neubauer die Nr. 6 des BND gewesen.Möglicherweise eher Stasi, 
Mossat ,Checka Polen.Ich konnte sie nicht überzeugen.Elke Dittmann laut ihr sicher Neubauer Reemtsma 
dominierend, war sicherlich drei viermal samstags oder freitags als Peter Schmidts Freundin bei mir im 
Freizeitheim Oli bei Muttern und wir spielten Stat Poker als Karin Henneberger meine Verlobte war also 
1983.November bis Ende 1985 Anfang 1986.Dass Karin sehr hübsch war und ich offenbar die Zentralfigur war  
ihr sicherlich nicht entgangen.Und das ich das Alles glaubte.Alle meine Freunde in der Nähe waren 
interlektuell Durchschnittsleute keine Genies wie ich.Das ist wohl normal.Aber sie waren leider nicht wirklich 
meine Freunde.Im Rahmen meiner Geschichte ist er nicht normal dass Heiko Mester,Elke Dittmann und die 
wohl echte Luisa Neubauer  mir gegenüber schon deutlich abgrenzend unverständlich unfreundlich im 
Gegensatz zur etwas jüngeren Berlin Luisa die eher aussieht wie die Tochter Anne Will online sich deutlich 
ähnlich sehen .Zu der Zeit hatte ich bereits Totalstipendium Obermenzinger Gymnasium München und war 
1982 auch wegen meiner Öko Zeitung deren Haupt bzw Chefredakteur für Münchner Gymnasien ich war Hors
´doeuvre im April April 82 von der Schule geschmissen worden.Das scheint mir in Sachen Luisa Neubauer - 
Reemtsma relevant zu sein.Das machen besser wir wie sooft.Dann sind eben wir öko.....http://www.oliver-
frederic-dieck.com/OFDgymnasialzeitung.pdf oder http://www.o-f-d.com/OFDgymnasialzeitung.pdf  Der 
Kontakt zu Andrea brach so erstmal ab.Elke hatte als ich im Stimmbruch war im Schulchor lauthals als Alt 
Sängerin mitgeteilt,wobei ihre Stimmkritik an mir ehemals top Stimme der Münchner Chorbuben 
( Mathäuspassion / Jesus Du meine Freude - Bach mit b10 kompositionsmässig prägend )  meine Stimmbruch 
Stimme als überflüssig.Wohl nicht nett aber wohl zutreffend wie bei allen Jungen des Alters,sie wäre aus dem 
Hause Neubauer und die hätten jetzt bei Reemtsma das Übergewicht.Nach Peters späterer Darstellung war sie 
jedoch die zur Adoption frei gegebene erste Tochter Iris Berben ( auch SPD ) ,die mit einem stadtbekannten 
fähigen Jüdischen Gastronom verheiratet war.Sie hielt sehr erkennbar mein Abitur für sehr überflüssig trotz 
extremst Basis Iq und Sonder Iqs Begabungssammlung ,an der Schule Junior Schachmeister ,Hauptrollen 
Theater zb Jesus Christus ,Schul Presse.Für mich korrespondiert dies mit der Äusserung Andreas im Unterricht  
,auch wenn ich nie den Eindruck hatte dass Elke irgendwie an mir interessiert sei ,wie Andrea zumindest 
konsequent vorgab.Eher eines mehr oder weniger offene höfliche Kriegserklärung.Elke hat für mich insofern 
heute Bedeutung als sie ,abgesehen davon ,dass sie 1994 in Augsburg am Leopold Mozart Konservatorium vor 
ihrem Musik Gesangs Professor als Operetten Sängerin gluckste  eine meiner schönsten frühen Arien damals 
Liebesreigen genannt jetzt Frei zu sein etwa so gut wie in diesen Heilgen Hallen von Mozart wäre Imagine von 
John Lennon ,da ich es am am Klavier vorgetragen hatte  ,dass bei dem für mich sehr merkwürdigen Verhalten 
was Frau kann ohne Mann insgesamt von der offenbar auch sehr gefakten Luisa Neubauer / Reemtsma ein  
Bezug zu Jan Phillip Remtsma.mit seinem Institut für Sozialforschung auf der Hand liegt.Er forschte 
möglicherweise soziologisch im Sinne der Wünsche 
Polens,Alice Schwarzer Frauen und strenggläubiger Ost Juden Soziologie versus Genetik.
Ich bin Jahrhundertgenie Mann sozusagen der Wichtige.Da ist nichts gesellschaftlich oder weiblich oder 
pervers. Oder von Förderung abhängig.Diese Wahrheit ist möglicherweise nicht nur Kommunisten und Alice 
Schwarzer, sondern speziell der Firma Reemtsma und der Familie Neubauer Soziologen zu teuer und zu 
peinlich ,was das Verhalten und Konstrukt von Luisas gut erklären würde ebenso die Reserviertheit der 
Cousine Karla Remtsma jenseits der ökologischen inghaltlichen Übereinstimmung ,o mein Verdacht.Selbst 
mein unbrüderlicher 11 Jahre älterer Bruder wohl auch von dem Soziologen Habermass wie die RAF inspiriert  
meinte : Wenn Du das Alles kannst sind wir Idioten ! Du bist natürlich so ein Ausnahmemensch mit unserem 
Vater. Dann wird das eben keiner erfahren.Mir gegenüber in den letzten 10 Jahren mehrfach : Ach der 
Auschwitzer kann das Alles.So sehen die mich rassistisch.Meine politische Haltung ist wie gesagt durchgängig 
nicht zu beanstanden.Offen nachrichtendienstlich wurde es mit meinem Eintritt ins Oskar von Miller 
Gymnasium münchen ,was für mich nicht erkennbar war.Ich nehme an für ein Jahrhundertgenie mit offenbar 
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verhasster Abstammung müsste wegen der ökologischen Nachhaltigkeit  der gesellschaftliche Keller doch 
sicher auch reichen.Andre nach oben...Im Laufe der Zeit war mir bis dahin doch einiges an den Kopf geworfen 
worden.Obwohl provozierend hochintelligent und entsprechend gelangweilt war ich in meiner offenbar 
nachrichtendienstlich durchsetzten ursprünglichen  Klasse am Oskar Von Miller Gymnasium München 
spätestens ab den Leuten, die mit der   streng jüdischen blond gefärbten  offenbar Schwester von Polizei Mann 
Gerd Höfner die ich anbaggerte der Prügelknabe.Vorkommnisse  wie der koboldhafte Sprung von Jahweh ist 
gross Uwe Jo As ( Judas ) vor meinen anderen Pseudo Freunden mit beschlagenen Schuhen auf meinen 
grossen Zeh mit dem Satz der Teufel hinkt fielen genausio durch meinen Irrsinnsfilter wie Andrea Schmidts 
ständige Aufforderung “Bitte sprich mit meinem Vater” ohne einem einziges Date oder ihrer Telefonnumer.Wer 
rechnet denn mit angesetzten Terroristen ,die faktisch isolierend meinen,ich wäre am besten mit Ihnen 
befreundet.Im Laufe der Zeit bis dahin hatte man mir Verschiedenes an den Kopf geworfen : Das ist der Vorsatz  
für Weltkriege und ihr tut nichts dagegen.Da warten wir aufs dritte mal.Die sind doch normalerweise im 
Hochsicherheitstrakt.Gegen den ist der Antifaschistische Schutzwall.Ach das ist hochintelligent und 
hochbegabt uns alle umzubringen.Alle was du machst ist für uns Euthanasie.Bei uns hat jeder seinen Zweck 
und Dein Zweck ist unser Tod.Wir sind nicht der.Ohne uns ist man also so gut.Ach das stimmt so ihr braucht 
den.Insgesamt bestand man sehr darauf ich sei eine widernatürliche Zuchtwaffe der man das Gewissen 
abgezüchtet hätteauch wenn das Dritte Reich nur 12 Jahre dauerte das also nicht mal sein kann.
.Also mein genaues Gegenteil.....Als Säugling mit Fieberkrämpfen fast gestorben ,im Chor mit 10 und zwei 
weitere Male bei 2 meiner Parties in den frühen 80er Jahren mit Oskar von Miller Mitschülern unter wenig 
Alkohol ( oder KO Tropfen) in Ohnmacht gefallen  teilte ich der Bundeswehr all dies bei der Musterung 
inklusive einiger Anwürfe wie oben dargelegt mit dem Hinweis das mein persönliches Interesse an Krieg sich 
sehr genau auf den Appel der Feldjäger begrenzt 18 Monate Wehrpflicht oder 5 Jahre Haft,und Attestt als 
Nachprüfungsantrag mit.Die Bundeswehr die mich insgesamt 4 Jahre prüfte ,meinte ich sei reines 
Zuchtvieh.Sie werden 100 Ich habe so eine Konstitution in 30 Jahren nicht gesehen Eins,Luftwaffe 
Sondereinheit....Aber da ich geklagt hatte musste man mir zustimmen ,dass wir eine Wehrpflicht Armee haben 
und meine drei Ohnmachtszustände auf etwas  anderes hindeuten und nicht auf Fieberkrämpfe.Mein Arzt wäre 
der Ansicht Saufgelage Stiefel Ex bei der Bundeswehr zumindest wären wohl tödlich.Man gab mir knurrend 
recht betonte aber das geringe Risiko einer wesentlich ernsthafteren Krankheit.Es gab sehr viele andere, die 
garnicht eingezogen wurden.Geburtenstarke Jahrgänge.Moralisch teilte ich jedem mit was mir an den Kopf 
geworfen worden war. Und setzte mich juristisch ok  1986 durch.Mein mit mir andererseits später 
freundschaftlich verkehrender mit Musiker Gerd Höfner hatte eine strengläubige jüdische Schwester Steffi 
Höfner in meiner Klasse.Mit ihr waren alle 1980 ca in die Klasse gekommen die mir täglich das Leben zur 
Hölle machten und Zb meine vielen Pickel zählten , sodass ich als auch noch schöner Mann einen deutlichen 
Komplex hatte.Da ich Sozialdemokrat war baggerte ich die blond gefärbte Steffi an,Sie meinte geh doch zu den 
Rabauken einfach nichtmehr hin,Komm wir gehen ins Cafee Münchner Freiheit.Im übrigen meinte sie,geht 
nicht sie sind strengläubige Juden und dein Vater.Ich stimmte ihr zu und erschien nächstes Jahr 
wieder.Irgendwann teilte mir mein offenbar engster Freund Heiko Mester mit ,ich wäre einfach ein 
Feigling.das war vor den Magnetsicherungen.Selbst Andrea Schmidt Tochter von Prof Dr. Jur.Schmidt Art 3 
GG würde für mich rote Lippenstifte klauen ,damit sie für mich schön ist.(ich mag rote Lippenstifte ) .Kenn ich 
die ? Ja die kennst Du.Irgenwann ging es mir als Zentralfigur doch auf den Wecker und Heiko und ich 
stromerten 3 Tage lang.Faktisch klaute ich ein Asterix im Woolworth München und Heiko lief erstaunlich 
schnell weg.Seitdem wollte ich wisssen was für ein Freund das ist.Denn ich wurde erwischt und musste wegen 
Verschweigens meines Freundes  Schmalz Brote streichen ( Brücke ev Evangelische innere Mission Bahnsteig 
11 Hauptbahnhof München 3 Tage lang ).Ich sags ihm schon eine Mutprobe.Es wird nicht wieder 
vorkommen.Wir hörten vollständig wieder auf.Aber Karin Henneberger ,meine Verlobte ,wohl mit Gerd Höfner  
unter einer Decke steckend ,versuchte mich später wieder anzustiften,was ich zunächst deutlich 
ablehnte.Inwieweit ich nicht ganz resistent ich war , kann ich mich jetzt irendwie nicht erinnern.Meine 
Verlobte.Wohl auch eine Falle.Wieder ein wichtiger Schritt ein Jahrhundertgenie  von der Schule zu bringen 
offenbar für eine jüdische Schule.Gerd Höfner Polizeimann München formulierte 1996 bei einem Wiedersehen 
bei dem ua der Song Waves of feelings entstand es unnachahmlich so gerade als Luisa geboren war : Genie 
Symphonie ? Sofort abstellen die Polka.Was früher gut war ist doch jetzt schlecht oder etwa nicht.Andere nach 
oben,sonst wird das alles nichts werden.Wenn das wahr ist stimmt Adolf Hitler wir sind in der Klappsmühle 
und da findet ihr uns.Du machst mir nichts mehr allein.Ich hab Dir nur nicht gesagt,dass Du morgen nach 
Auschwitz fährst.Wir tauschen ! Willst an Orangensaft oder an Wein ? Ich antwortete an Orangensaft und 
Blöder Hund. Aber er meinte später auch noch Jura ? Dann bist ja wieder Du der Chef Du sollst mal nicht der 
Chef sein....Und Deine Musik ist bitte nichts wert das würde zu teuer... Er hätte Sonderschule mit 



Realschulkabschluss, Gerd das war ein sehr holperiger Weg über viele Gymnasien und am Schluss ein extrem 
seltenes Elite Abitur.Das war eine Sonderschule wir Tauschen ! ….. Insgesamt wünsche ich ihm und 
ausdrücklich nur stengläubigen ,wohl rassistischen Ost Juden ,doch eine gute Reise nach Israrel ,obwohl ich 
meine ,er war wohl mehr freundlicher  Mitteiler bzgl seines Hintergrunds.Die ersten zwei Sätze meiner Ersten 
Sinfonie  Genie sind besser als Alles in den ersten beiden von Beethoven dem Weltmeister dieser Disziplin ,aber  
nicht  so gut wie die ersten beiden Sätze der G-moll Sinfonie Mozarts.Polka gibt es in Polen Ukraine wo die 
strengsten Juden in Europa leben bzw lebten. In der Wiederholklasse sah ich Andrea nicht mehr im 
Religionsunterricht ,aber im Schulhof.Ich war mit Heiko relativ renetent und noch mehr gelangweilt ,um nicht 
erneut Prügelknabe zu werden.Diese 9te Klasse war aber ganz anders.Klausi Strobel später Statistik Professor 
zu Augsburg versuchte aussehend wie Mick Jaggers Sohn  auf Andreas Party zu vermitteln.Prof Reiner Schmidt  
und Clinton steckten unter einer Decke wohl wegen den Volksgerichtshofurteilen deren Aufhebung ohne 
Willkürnachweis,was wohl mich betrifft,unmöglich war.Ich billigte dies mit 16 stiftete wahscheinlich 
manipuliert über meine Freunde und Andrea dazu an mich auf den Kopf zu stellen um via meinem Waffen SS 
Vater Willkür herzubringen.Juristisch die einzige Möglichkeit.Nun ist es für mich Willkür und ich bin ein 
Jahrhundertgenie von Menschheits weiter Bedeutung.Prof Reiner Schmidt war noch während meiner 
Studienzeit hiermit erfolgreich.Auf Bauchnabelhöhe können sie links am Sekreteriats Eingang des Berliner 
Berlinade Filmfestivals auf einem Messing Schild lesen : Hier war der Volksgerichtshof Freisler.Freisler starb 
im Bombenhagel.Man verzichtete darauf den Gerichtshof wieder ausfzubauen.1998 wurde die Urteile des 
Volksgerichtshofes aufgehoben ( 2004 die von Scharfrichter Hitlers Hans Filbinger Ministerpräsident 
Badenwürtemberg CDU ) Klausi Strobel sagte spinsst Du Du schmust auf Andreas Party mit Monika Lewinsky 
( wie man mir sagte ) Praktikantin bei Prof Reiner Schmidt nicht bei Bill Clinton. Ich antwortete Wir hatten 
keinen Sex.Klaus entgegnete : Wir sind 50 Leute hier.Wir haben das gesehen.Ich entgegnete 
wiederum “nur geküsst beide angezogen.”Dem stimmte man zu....Offenbar war ich der Einzige,der nicht 
bescheid wusste.Schade.Clinton und Schmidt haben wohl später für mich nach Wunderabitur 
sicherheitstechnisch gebürgt,sodass was ich mache auf sie zurückfällt.Sonst habe ich da keine Erklärung ,als 
dass man mir das mitteilen wollte.Ich hatte sehr viel Einfluss.Bis heute eigentlich.Bei mir war das Maas voll 
als ich die Gymnasialzeitung Horsdoeuvre präsentierte.Frau Konschinsky Englisch las meinen Aufmacher 
Artikel vor ( Jugenbewegungen There is no future ? )  und meinte Wir lesen hier wie intelligent sie sind.Wenn 
sie überhaupt da sind kommt das nur selten zum Tragen,Machen sie doch gleich was anderes....Das wussten 
nun wirklich alle.Link : www.oliver-frederic-Dieck.com/OFDgymnasialzeitung.pdf oder www.o-f-
d.com/OFDgymnasialzeitung,pdf. So flog ich mit mündlich 6.0 übernacht in Latein bei Herrn Mühlbacher und 
sonst um eine Notenstufe veränderten Noten aus der Schule.Nach Fenderhodesverkauf hatte ich alsbald ein 
Totalstipendium am Obermenziner Privatschul   Gymnasium.Dort war Herr Diwisch Theresien Gymnasium,der  
Deutsch Englisch Übersetzer der CIA Botschaft München ,der Bienensprache Nobelpreisträger Assistent Dr. 
Otto meine Lehrer und andere.Und Gregor Miklik / Michailik ausgesprochen in München mein Nachbar mein 
Klassenkammerad.Laut ihm ist er der Sohn des Aric,des wichtigsten israelitischen Generals des 6 Tages 
Krieges.Nur Ariel Scharon heisst in Israel Aric und war so ein für besondere Gründlichkeit bekannter 
General.Der Mann fürs Grobe. Nachzutragen : Gregor war schon mal bei mir und drückte auf meinem 
Synthesizer rum.Ich hatte aber aus dem Fenster in ersten Stock in den Hof blickend gesagt “ Schaut mal den 
Elefanten ! “Der Mann war breiter als hoch mit weissem kopf drauf.Und es hiess von dem neu in die Klasse 
gekommenen Gregor : Der Mann ist mein Vater.Man kann doch einen der wichtigsten Generäle des 6 Tage 
Krieges aus Israel den Aric nicht einen Elefanten lernen. Das geht doch nicht.Ich entschuldigte mich sofort 
etwas dick.Im übrigen mag ich Elewfanten. Blos wenn ich gewusst hätte das das Ariel Scharon ist wäre mein 
Kommentar nicht so freundlich gewesen...Gregor war auch bei folgender Kommuniukation anwesend  . Herr 
Geschichtslehrer Carlo Dietl .Sie sagen uns wobei Gregor seinen Sebastian Haffner von Bismark zu Hitler in 
den Händen hielt die Nazis gibt es heute nicht mehr.Heute besucht uns meine Freundin( Karin 
Henneberger ).Ich bin selbst bin Sozialdemokrat.Aber mein Schwiegervater ist NPD Aktivist ( und Karin 
lesbe...) Ich fürchte die Nazis gibts noch ! Die gibt es nicht mehr schrie es .Beruhigen sie sich beruhigen sie 
sich dann gibt es die Nazis eben nicht mehr.Aber mein Schwiegervater...Ich bin echt.Gregor kennt sie sie 
besuchte uns öfter.Schliesslich verteilte sie die Deutsche Stimme für ihren Vater ( 30 Jahre Bundeswehr 
Exemplar ) und trennte sich 10 Minuten vor einer internen Prüfung von mir von der meine Abiruranmelkdung 
in 12 1 abhing.Am Tag nach ihrem Geburtstag 5 Dez. 1985.Ich brach weinend über zwei Prüfungen zusammen 
leistete wohl jeweils einen Punkt.Das Ende meines Stipendiums.Der mir wohlmeinend gegenüberstehende 
Inhaber der Schule Ernst von Borries sagte das glaubt Dir jetzt keiner.Wenn Dir die Frsau wegläuft darfst du 
nicht in die Prüfung gehen. Aber er könne die Unterlagen füere die besondere Prüfung Bayerisches Abitur für 
sogenannte Andere Bewerber oder bayerisches Nichtschüler Abitur heraussuchen.Hin und wieder würde es 
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jemand in Bayern bestehen.Ich bestand sogar überholend. Die Schule darf seit mir für alle Privatgymnasien 
Bayerns das Abitur selbst abnehmen.Diwisch unterschrieb nicht ging in Rente ich sei eine Unverschämtheit auf  
zwei Beinen daher zeitgleich mit den amderen 1987 nochmals.Mein Abiturgeschenk war Cousine Bill Clinton 
Harwards best of the yearBrenda Brunner die mich darauf hinwies dass ihr cousin Jazzer mit Saxophon und 
governor von Arkansas sei.Brenda Brunner ,arbeitete damals in der Devisen Abteilung des Kaufhof 
Marienplatz bei meinem Personalchef für eine wissenschaftliche Arbeit für ihren US Studienabschluss.Wir 
schliefen einige Male miteinander dann ging sie nach USA zurück um ihren Economics Abschluss zu machen 
kehrte dann aber wieder zu mir zurück und ich hatte Eva Meszarosh im Arm.Dazu später.Über die ansich sehr 
ehrliche sozialdemokratische Silvia Vlaschanek lernte ich Karin Henneberger erst kennen.Eine laut Silvia 
lesbische NPD Tochter.( NVA oder Mossat ? ) Ich hatte allerdings 2 Jahre lang verlobt zunächst einen anderen 
Eindruck. Im Hertie München Schwabing wo ich in der Herrenkonfektion Samstags jobbte und ich viele 
weibliche Fans hatte lernte sie dann auch am Samstag in der Süsswarenabteilung bsamstags jobben d ihre 
Chefin Susanne Traub kennen die sich mein Abitur massiv verbat.Unsere Beziehung war hausweit bekannt. 
Später arbeitete ich zunächst ohne Wunderabitur als Verkaufskanone des Kaufhofs Marienplatz und 
angeschlossener Häuser in der Herrenkonfektion wobei ich mich auf Lederjacken und Mäntel mit hohen 
Prämien spezialisierte.Ich sollte in die Geschäftsleitung ,damals Köln bekam aber Ärger mit dem 
Personal.Nachdem Peter Kent ( Peter Headrich) der mit Jose Feliziano und seiner Freundin Luisa Hernandez 
auftrat meine Hand in eine VW Buss Schiebetür legte und zuschlug ,gelobt sei der Tüv,weil man mich auf der 
Bühne mit Keyboard ja tatsächlich hören würde ( Playback erfuhr ich erst auf der Bühne ) beschloss ich 
erstmal BWL zu studieren.Das ich verkaufen kann wusste jeder ich auch.Kundenorientierung KPMG.
Eva Meszarosh hatte mich in der U – Bahn  angesprochen.Ein Jahr und ein Monate zuvor hatte mich ihr Vater 
ein Geologe Gasmann Igore Meszarosh abschliessend zum Musterungsauschuss KV 612 geführt Mit den 
Worten Mit ihnen hat Gott was besonderes vor.Bei Evachen meinte er nein .Setzen sie sich hin ,ich bilde sie 
zum Schachgrossmeister aus ( ich hatte damit aufgehört) und Mit ihnen hat Gott was besonderes vor.Ansonsten  
behauptete er Nähe zur Charta 77 ,der ich zustimmen würde.Eva war sehr anschmiegsam ,ein erstklassiges 
Heilmittel bzgl kranker Alptraum Frauen,behinderte aber deutlich mein Studium.Genau gesagt schmiss ich sie 
beim Dritten mal raus als ich meine Semester Abschluss Prüfungen in BWL an der LMU als Juso 
Hochschulgruppen Vorsitzender Münchens für eine Orgie zum Dritten mal lassen sollte.Ich war schon in 
präkärer Lage.Es hiess sie hiess auch Schwarze Witwe.Sie spräche jetzt mit dem strengläubigen jüdischen 
Verwandten zu Augsburg.Ihn würde alle hassen weil er offen als Strengläbiger leben muss.( Ich habe mit ihm 
noch im Besitz meines Koffers gresprochen. Für ihn sind alle in der Augsburger Synagoge einfach Christen ) 
ich könne doch auch gebrauchte Autos verkaufen.Ganz mild ! Im Vergleich zu Kalaschnikow schon freilich.Ich 
schmiss sie ganz mild raus.Danach war mir klar ,dass mir oft falsche Freunde und Partnerinnen untergejubelt 
werden. Hinterher ! Dadurch vereinsamte ich war totalisoliert.Musste aber ohne hin nach Strasburg gehen wo 
es mir sehr gut gefiel die Frauen mich schätzten und man insgesamt fair zu mir war.Als die Frae der 
Auswanderung anstand ging es mir wirtschaftlich gut ich sah aus wie aus dem Ei gepellt war 
hochdynamischund gerde 26.Das heisst ich konnte jetzt noch Interrail machen oder nie.Ich erarbeitete bei 
Küba Baiersbrunn ua 100 Mark für 500 Mark ticket und 500 Mak Verpflegung Tickets.Auch wollte ich 
ermitteln ob ich woanders auch Navchrichtendienst Probleme habe ,ein neurologisches Problem vielleicht.Am 
ich meine 8 September war ich soweit deswegen fiel Skandinavien und die Schweiz aus.Meine Route in 30 
Tagen mit Hotel Zug und genügen Schlaf in der Nacht bei den Etappen : München,Insbruck zwei 
Stunden,Venedig,Padua,Verona,Florenz,Rom,Pompej nachts Neapel,Skala 
Mailand,Taormina,Syrakusa,Rom,Florenz ,Vatikanstadt Rom Audienz,Tessaloniki,Athen,Istambul,Nizza,
Paris,London,Paris,Madrid,Algeciras,Rabatt ,Meknes ,Fes,Marakesh,Madrid,Paris,München.Viele Bekannte 
die meisten Touristenziele.Viele Heiratsanträge Eilandung nach Monaco....Blos zu Hause war es wieder wie es 
war.Beobachtet wollte das offenbar die ganze DDR auch haben wenn das geht.Meine Anrufe zu Hausein 
München..Wahrscheilich die Ausdienz beim Papst...DieDDR Bürger waren in ihren Reiseländern und 
begehrten in den Botschaften die Ausreise.Genscher auf dem Balkon als ich wieder zu Hause ankam.Ich weinte  
mit und wirkte mit.Aber meine Nachrichtendienstprobleme gingen erst los.Es klärte sich garnichts.Ich würde 
gerne Pisa,Sienna etc nachholen.Oli macht Interrail,Oli Leiht ein Buch ( Regal ) Oli schläft mit der 
Frau...Wegen der französischen Freundlichkeit  meine teilweise französischen Werk namen.Das Strasburger 
Klavierkonzert Nr 1 den ersten Satz der Genie Synphonie und dies und das habe ich allerdings tatsächlich in 
Strasbourg zwischen 1990 -92 geschrieben.Nach Strasbourg ging ich auch bis heute übrigens .Ich wäre nie 
zurückgekehrt,wohnte gegenüber dem Standesamt bei der Oper.Ich dachte Frankreich lässt sich Religionsirre 
nicht bieten,Verrückte Talioniker auch nicht,hält die eigene Hochkultur hoch ,sowie die Menschenrechte. Das 
wollte ich.Strasbourg ist die Hauptstadt 2 Europas und Sitz des Europäischen 



Menschenrechtsgerichtshofes.Die Franzosen schenkten mir allerdings einen Studienplatz an der Sorbonne 
Paris.Vielleicht ahnten sie krimminelle Nachrichtendienst Nacheile.Deswegen schrieb ich eine Petition an 
Präsident Richard von Weizsächker, den ich für akzeptabel hielt.Diese wurde nicht beantwortet und hatte zum 
Inhalt das Auswandern genügen müsse.Seit polizeilicher Meldung hätte ich wieder Besuch.Ich wusste nicht 
,dass Richard von Weizsäcker Zb seinen Vater in Nürnberger Prozess gegen die Todesstrafe verteidigte ,weil er 
den Beginn des 2.Weltkrieges aushandelte.( Hitler Stalin Pakt / Geheimes Zusatzabkommen Streichung Polens 
etc ) Ich meinte der Postweg funktioniert nicht ,ob ich kommen dürfe.Das wurde bejaht.Petitionen würde immer  
beantwortet ,aber selten befolgt.In Frankfurt überfielen mich zwei Juden ,die sich ausdrücklich vorstellten.Her 
mit den Arien,Wir schlafen alle hier.Wir können das auch. Und dass Dus nicht vergisst.Wir sind frsankfurter 
Juden ?!? In dem teuren Atache Koffer war im Gegensatz zum anderen billigen meine American Penthaus Soft 
Porno Sammlung aus dem Papierkontainder des Studenten Dorfes im Olympischen Dorfes,krasse Karriere und  
Strategie Bücher ,die wir auch gerade durchnahmen wie Il Principe Machiavelli,Vom Krieg Klausewitz,Die 
Kunst des Manipulierens,Die Kunst ein Egoist zu sein.Freiliuch mit defensiver Gesinnung.Aber auch einige 
Noten Kopien meiner frühen Opernarien mit der hübschen Veronique Millot Opernsängerin und eine 70 Seiten 
Ausarbeitung für Europas einflusstreichste Jüdin Simon Veil zu der ich persönlichen Kontakt hatte.Zudem war 
ich oft im Zimmer 144 in der Rue Selenick 11 einem Jüdischen Studentenwohnheim bei der Jüdin Miriam 
Cohen zu Gast,Von Mossat wusste ich noch nichts auch noch nicht von bekloppten jüdischen Rassisten.Ich 
hatte einfach gute Beziehungen.In Bonn bat man mich den Briefkasten zu verwenden als Tramper.Übernächtigt 
und wütend trampte ich mit Ankündigung zu Bundeskanzler ad, Helmut Schmidt SPD  zur Hamburger Die Zeit 
deren Herausgeber er war.Bis kurz vor Bremen kam ich.Dort schmiss mich einer auf der Strasse bei 
Wildeshausen aus dem Auto.Ich ging zur nächsten  Einfahrt aber entlang der Autobahn am Standstreifen mit 
Boss Sakko und Koffer.Das wurde als klarer Selbstmordversuch gewertet und so kam ich bei Wildeshausen / 
Dettmold unweit von Oldenburg durch die Polizei zu drei Spritzen Haldol einem Foltermittel das heute 
unüblich ist.Auf  mein Körpopergewicht 64 Kg nicht 164 eine dreifache Überdosis.Also hatte ich die 
Nebenwirkungen des Waschzettels.X-gang Spastische Lähmungen.Ausfall der Sprach Muskeln.Nach 14 Tagen 
brachte ich ihn hoch und freute mich wie ein Kind.Dennoch gelang es mir mich mit Hilfe des Notars Krite 
Mokross aus Niedersachsen als Pfilchtverteidiger nach 5 Wochen rauszuklagen. Inzwischen juristisch gebilfdet  
verstehe ich besser ,dass der Mann nach dem Vorsichtsprinzip diplomatisch hantierte.Es handele sich um ein 
Übermass.Das Ausschleichen des zu starken Medikaments könne man sicherlich auch zu Hause in München 
machen wo eine wohl ex Stasi Kuh jedenfalls eine ex DDR Psychologin mich dabei überwachte.Ich wäre ja nie 
wiedergekommen.Da müsse man doch was machen...So endete meine Karriere und mein Auswandern zu 
Frankreich..Wichtig nachzutragen neben der Freundschaft der Ensette Elite Klasse ist mir Folgendes : Anders 
als Schwanz Ab Alice Schwarzer 1990 vor meiner Auswanderung über den Elysee Vertrag mit dem schwulen 
Thomas Hegenmann Drehscheibe im ZDF ,aber nach meiner Einschreibung dort mitteilte waren die gut 10 
Professoren und eine Professorinnen, die mich dann auch tatsächlich an der ULP institut le Bel unterrichteten 
wohl eher nicht schwul ,eher am anderen Ufer von Reihn.Ich war praktisch Gast Assistent nahe und in die 
Professorenband eingeladen .Professor Erbes internationale Wirtschaftsbeziehungen  gar meinte er habe eine 
sehr schöne Tochter und einen Weinberg..Tatsächlich schrieb ich am heissen Sonntag nach München 
zurücktrampend auf das Formelblatt der Statistikerin und Saxophonistin den ersten Satz meiner 1 Sinfoniue 
Genie von Raststätte zu Raststätte.Nachzutragen ist ferner dass ich  in dieser Zeit zufällig Andrea Schmidt 
1992 noch in Strasburg am Wochenende zu Hause Gorbatchew hören ( Mein Gepäck verhinderte dies ) am 
Opernplatz traf. Ich mit Walkmann unterwegs  setzte ihr meine Musik auf und fragte sie : Meinst du dass 
jemand der solche Musik schreibt komplett wahnsinnig ist.Und sie entgegnete meine Sätze 11 und 2 Nympheas 
Streichquartett in guter aber Synthesitzer Aufnahme vorliegend anhörend. Nein das ist wunderschön  – Ja is 
von mir.Das denke ich eben auch.Ich erläuterte ihr meine Lage wir fuhren gemeinsam nach Hause sie fuhr 
weiter zu sich unweit und hätte mir ums Haar die Telefonnumer gegeben. Die Tür ging zu.Sie  habe mein 
Abitur zu Hamburg gemacht hiess es ich bin jetzt wieder in der... Strasse.Du Warst doch da.Bitte  sprich mit 
meinem Vater.Danach habe ich übrigens den krimminellen Kissinger mit Gepäck gehört.Mein 11 Jahre älterer 
Bruder verlangte dann aber mich zu entmündigen.So intensiv dass das abgeschafft wurde.Wir sprechen bis 
heute nicht.Wieder zu Hause begann ich extrem bei den Münchner Professoren Jura zu studieren  und ging so 
gecoacht mit solidem Vorwissen als Lieblingsschüler nach Augsburg zu meinem Schwiegervater Prof Reiner 
Schmidt Art3 in der Erwartung dass Art 3 GG auch für mich gilt.Falle.Ich entsprach Andreas vorgegebenen 
Wünschen so also zügig.Psychologische Kriegsführung? Ich muss wohl auch nachtragen dass mein Bruder ca 
20 Jahre lang in der Münchner Hotel Band Pata Rei die Band des Bayerischen Hofs ( MSC ) war und zwar mit  
den beiden Söhnen des Chefs Stankowitch der Abteilung Jugoslawien des NSA Öttingerstrasse 26 jetzt Prag 
Radio Free Europe wobei ihn der Vater privat schätzte und er im Radio ein und aus ging als Musikchef der 



Band wirkte.Laut CIA ist jeder zweite ein Ost Agent.Die psychologische Kriegsführung der Nato und 
Umerziehung der Deutschen...Das könnte mich betreffen zumal ich solide hohe DDR Verwandschaft habe oder 
hatte.Meine erhebliche Mitwirkung gn der Wiedervreinigung dürfte darauf beruhen.Meine älteste 
Halbschwester Edeltraudt Dieck ,inwischen tot ,war 1978 in Moskau die Kultursprecherin für die DDR bei der 
globalen Konferenz Kultur im Kommunismus Sozialismus ( Berichtsbuch bei Google books ) dem ZK Moskau 
Breschniew  beigeordnet.Der Ehemann der verstorbenen Kunstmalerin Gitti Dieck war 1986 in der 
Tschernobylwoche Ausstellung s halber ( Münchner Rathaus ) bei uns zu Gast .Er war der leitende Kunstmaler  
Professor unmsd Ausstellungsleiter der DDR Rolf Kurth und bestand darauf ich könne auch malen ,denn er 
habe meine Halbschwester als seine Schülerin sogar geheiratet.Er sollte Recht behalten..Mielkes Lampenladen  
achtete auf sowas zumindest.Unsere wurden wahrscheinlich auch neugierig.Inwieweit meine Familie da 
ansprechbar war weiss ich nicht.Ich nicht.West Deutsche Neugier dürfte ich zusätzlich provoziert haben als ich  
1991 zum Bayerischen Verfassungsshutz ging unweit.Praktisch das übernächste Polizerevier.Dort legte ich 
meine Bundespersonalausweis,meine Geburtsurkunde,Mein Führungszeugnis mein SPD Parteibuch meine 
Studenteanausweis Strasbourg vor und fragte was gegen mich vorläge der Terrorist wäre jetzt da.Vielleicht 
eine Verwechslung oder ein absichtlicher Identitätsklau ,womit ich bis heute zu tun habe,allerdings 
erkennungsdienstlich überprüft wegen einer lebensnotwendigen Scharzfahrt in Höhe von 1 Euro 10 so der 
Vorwurf.Ich wäre hochbegabt.Man prüfte mich durch sagte es läge bei Ihnen so jetzt nichts vor ,wenn das aber 
ein Fehler wäre erführe ich das praktisch leider als letzter...Ich durfte wieder gehen .Auch rief ich beim MAD 
an,der mir sagte.Ob wir knurrten oder nicht interessiert uns nicht.Wenn wir was zu beanstanden haben kriegen  
sie das schriftlich .Das ist nicht der Fall.Sie gehören der Bundeswehr nicht mehr an.Aber ich dürfte die 
Neugier zusätzlich gesteigert haben.Unfreiwillig.Gabi die Jüngste Halbschwester war mit französischem Mann 
seit ihrer Auswanderung 1974 immer wieder bei uns.Die Familien hielten zusammen.In Augsburg tröstete mich  
Professor Martin Morlok IQ 137 laut ihm und bat mich Assistent zu werden. Angestellt bei Schmidt.Er teilte 
sich mit Juliane Kokott Harward eine Stelle.Damals war er Spezialist für Polit und Nachrichtendienst 
Krimminalität.Jetzt zu Düsseldorf federführend bei Gutachten bzgl Parteienverboten zuletzt NPD.Juliane ist 
Chef Anklägerin der EU Kurie des Eugh.Politisch hielt ich mich eher zurück traf viele Minister studierte eifrig 
wusste aber nicht dass man Jura auschliesslich für die Prüfung beim Repetitor kostenpflichtig lernt.Professor 
Schmidt und sein Vassall Vossenkuhle ein Karrierist schnitten mich wahrscheinlich auf Geheiss des rechten 
Maassen ,der auch bei Schmidt angestellt war.Bei dem unweit befindlichen lehrstehenden katholischen 
Priesterseminar Kantenlänge 300 Meter bemerkte ich nie das sich was bewegt.Also machte ich mir auch keine 
Gedanken.Ich meine aber ,dass einige es für elegant hielten mich einfach für verrückte katholische Religiöse 
die aussterben wollen zu begeistern als Jahrhundertgenie.1994 eingezogen ,ich würde bei Tina Turner wohnen,
hiess es ca 1995 /96 im Kopierladen von einem wie ich meinte befreundeten jüdischen Sozialdemokraten : Und 
wie hast es umbracht ? Wie bitte ? Ja schau doch Du wohnst doch da.Ja da wohn ich Und wie hast es 
umbracht ? .Die kenn ich ,die habe ich schon mal im Hausgang gesehen....Er blieb dabei für den Dummen 
Juden war ich der Mörder.Er verbittet sich meines wissens nach bis heute meinen Wiedereintritt als zahlendes 
SPD Mitglied.Ich hatte in Strasbourg meine Zahlungen eingestellt.Bei mir war die Krimminalpolizei.Ich sagte 
ich habe nicht gehört.hatte keine Ahnung wer schräg über mir wohnt bin neu.Zu direkt über mir Campus für 
Christus hätte ich Kontakt.Später hiess es es sei eine russische Prostituierte ( Hoffentlich nicht Andrea ) sie 
habe sich wohl doch umgebracht.Im Unterschied zu Andrrea sah die wenig hochgewachsene Dame so gut aus, 
dass ich dringend eine akademische Karriere empfehlen würde.Aber das hatte zur Folge ,dass ich das Haus 
indem viele hübsche Frauen wohnten ,weil nobel Studenten Appartments nicht abklapperte ,und parties mied 
,um mich nicht verdächtig zu machen.Selbst die Nachbarin zeigte so erfolglos ihren Busen.Fies ! 
Psychologische Kriegsführung präzise Folter. Mein Jura Studium endete nach 7 jahren zu Augsburg so: Die 
militante Schwulengruppe damals Mitglied der Stadregiertunng verteilte Zettel “ Bist Du auch George
Michael .Meine Antwort war freilich nein.Melanie Haisch jetzt CSU Staddirektorin Augsburg meinte in der 
Vorlesung Reiner Schmidt. Du kannst Dich ruhig neben die Frau da in der zweiten Reihe setzten die mag 
Dich.Ihr Vater ist grosser Israelischer Oppositions Politiker.Netanjahu heisst der...Hallo grüss dich....Was 
Professor Schmidt Art 3 genau davon hielt ,weiss ich nicht.Ich diskriminiere niemanden ohne schwerwiegenden  
Grund.1998 hatte ich sowohl den Pianisten Lang Lang als auch Julia Fischer Violine Kennengelernt.Als Juso 
Hochschulgruppenvorsitzender München war ich neben der Asta Adelheid Rupp wohl am meisten 
verantwortlich für den Münchner Studentenmarsch  89 14 Tage vor dem Massaker auf dem Tiuen A men in 
China.Unser schlechtester Aussenminister aber das ist gut so war damals der Chef der Julis FDP an der LMU 
und versuchte eigentlich täglich mich abzuwerben.Die verfasste Studentenschaft beschloss per Aklamation im 
Audi Max 20 Punkte die Möllemann sein Gast sich anhören sollte wenn r sich mitrt dem Fernsehen zu uns 
schon selbst einlädt um nicht als reicher braver Standort  den ärmeren Standorten beim Bafög streik in den 



Rücken zu fallen.Möllemann prügelte und behaupztete Bafög wäre Kommunismus.Die Uni Müünchen wäre von 
Kommunisten unterwandert.Die drei hatten im Audimax gefordert ihn garnict sprechen zu lassen.Mir hatte 
Westerwellen nicht mal Englisch FDP tatsächlich gesagt Bafög ist Kommunismus er nimmt Geld von Lybiens 
Gadhafi in der Münchner Wohnung seines Sohnes den wir später noch kennenlernten.Freilich hatte der ein 
Dossier ünber den schwulen Westerwelle.Die Münchner studenten waren wohl nie wieder so einig daher 
60.000 von 80.000 Studenten auf dem Marienplatz inklusive RCDS.Das Wohnkloo aus Pappmachee ca 3-4 
Meter gross der Tiermediziner oder so jedenmfalls aus einem traditionell konservativen Bereich werde ich nie 
vergessen.Im AudiMax weil Pfeiu Konzerr fragte ich den Orientexperten Rektor was er denn davon hielte.Und 
der Mann entgegnete ,der Trottel ist immerhin Bundes Bildung und Forschungsminister auch wen er ein Trottel  
ist.Ein wenig netter hättet ihr zu dem Trottel schon sein können.Der Trottel sagt man habe ihm sein Auto 
zerrkratzt.Und ich entgegnete .Das war aber ein mutiger Student inmitten soviel Polizei in der 
Amalienstrassewie seit 1986 nicht mehr.Ob das nicht sein Gesicht war.Wir stimmten wohlüberein.Aber dies 
alles war für meinen Verbleib an der Uni sicher nicht förderlich.Es wurde noch 
nachrichtendienstlicher.Vielmehr und das gilt für alle Studien war meine  wirtschaftliche Grundlage  der 
Studentenschnelldienst München ca 12 Jahre lang.Das Personal In den Kaufhoffilialen hatte mich mit nicht 
stimmenden Kassen weggeekelt.Bafög gab es extra nicht.Daher bin ich als Mann im Haus  gut  geschult 
,arbeitete oft im Bossakko bei guten Adressen mit Meistern von Malern bis Elektrokabel legen.Julia Fischers 
Vater hatte mich einbestellt um Kacheln abzuschlagen.Ich arbeitete etwa 5 Mal bei ihm in der Gegend 
Dachau.Textlich meinte der Mann der mein Vater sein könnte :Deine Mariah Carey ( ich habe 1986 in 
München ihr h erfunden war als Hauptkomponist gesetzt ) ist jetzt in USA und Superstar und Du hier.( Später 
hiess es sie sei Geschlechts umgewandelt und ich blieb doch lieber als Hauptkomponist in Europa.)Aber meine 
Tochter Julia Fischer hat seit dem 9.ten Lebensjahr Sondererlaubnis an der Musikhochschule München und 
sitzt da drüben.Ja jetzt ist sie 15...Das Violinkonzert kann ich ja schon mal schreiben.Ich mach aber nicht 
sowas wie die Mae sondern eher wie Brahms Tschaikowsky Schubert.Das wird eine Arbeit.Das wird ihr auch 
besser gefallen.Sie hörte jedes Wort.Als ich verweigerte mein tragbares noch nicht gestohlenes Musikbüro 
unter den Tisch der Damen zu stellen mich hätten Juden offiziell überfallen ,ich würde das beim ersten Besuch 
bei niemandem tun ,bekam ich bei der Jüdin Viera Fischer und Julia Fischer Hausverbot ,aber nicht bei Herrn 
Fischer.Als Julia ca 23 war sah und hörte ich sie bei der Wiedereröffung des Nympghenburger Schlosses 
Hubertus Saal mit VierJahreszeiten auch hier zu scbnell wie meist.Aber gut .Ich trabte an und schrieb einen 
Heirats antrag per email,Ich dachte sie wisse wer ich sei  nach 7 Jahre Warten...Dann hiess es vom 
Schwiegervater ; Des wird nichts das ist Deine leibliche Tochter zu Gauting....Dorothea Riekert wusste ich bin 
ein Musikgenie.Meine erste Freundin zu Gauting.Die Eltern hatten auf Schaumzäpfchen bestanden ich war für 
Kondome.Sie sagte am 15 Oktober 1982 etwas  von ihre Tage kämen nicht und ich Deine Eltern müssen uns 
helfen wir sind beide zu jung ,ich war für Kondome.Sie schmiss mich am 23 Dez 82 ein Tag vor Weihnachten 
raus bei Kontaktverbot....Julia hat grüne Augen ich oliuvgrüne,hat kleine super Ohren wie ich,ist Deutschlands  
jüngste Professorin und im Musikbereich.Ich bin insbsondere diesbezüglich Jahrhundertgenie.Julia hat 
aschblonde Haare wie ich,betrachtet Schönberg als Folter,sie kam am 15 Juni zu Gauting  zur Welt.Es ist 
tatsächlich möglich.Aber dann wurde sie von einer Ost Jüdin und einem DDR Mann aus der Oberlausitz der 
MischaWolf durch Unterschreiben veräppelt haben will adoptiert und ich bin ihr leiblicher Varer.Unser 
Kontakt war und ist im Weiteren sehr schwierig.So war ich erneut in der Klappsmühle diesmal zu Augsburg da 
die Polizei wütend mich nachts um 2 über meinen Homepage Programmier Rutinen aus der Wohnung holte mit  
Springerstiefel ins Genick und Handschellen und Magenschwinger und darauf bestand ich hätte 
Selbstmordabsicht statt meinem ersten Juraexamen.Das wär klar Suizid meine Ansicht ich könne hier Examen 
machen.Das Krankenhaus prüfte im Weiteren beginnend etwa nach 14 Tage alles durch.Meine 30 bestandenen 
Jura Scheine,ein Konzert meine CDS 3 Sinfonie eclipse / 1 Violinkonzert Elegance jeweisls erste Fassung auf 
CD und Am Schluss sogar meinen extrem IQ unter Seroquel für psychotische Selbstmörder im amtlichen Test 
nur 137 ohne meine Spezialitätenm. Das ist ein Konzentrationstest und das entspricht zwei Flaschen Andechser  
Doppelbock....sonst im Standardbereich mehr 150...Auf der Basis wurde mir im Schnellverfahtren zu 
Waldkraiburg mein Application Programmer IHK bezahlt den ich 2003 bestand.2006 erfolgte die 
Firmengründung OFD Internet programmierung.Heute 20 Jahre jünger aussehend als ich bin (60) willich 
freilich immernoch 110 werden ,was dank des medizinischen Fortschritts für mich absolut realistisch ist.Egal 
was mir Tölpel antun.Weder Depression noch Selbstmord sind auch nur entfernt eine Option als 
Jahrhundertgenie.Seit 2007 knüpfte ich eigentlich auch in Sazburg praktisch zur gesammten Klassik Elite gute 
Kontakte und liess sie am Werden meiner Oper teilhaben ,was bei der 4 CD dann wohl anfing zu nerven. Meine  
Urheberrechts Probleme.Einige versuchten mich adäquate bzu verkuppleln wir sind Freunde.2013 aber hetzte 
ich von der Frankfurter Musikmesse im Schnellverfahren nach Augsburg mit Seitenstevchen sehr bepackt weil 



der Bundesparteitag SPD mit Peer Steinbrück an der Uni in den Messehallen stsattfand.Dort wurde ich sehr 
abgeschirmt.Körperlich vollkommen ausgepowert mit Kreisllaufproblemen kam es zu Unachtsamkeiten 
meinerseits.uns so wiurde mein tragbares Musiktonstudio mit Laptop und vielen Daten unterschlagen oder 
Geklaut....Anzeige aber fruchtlos.Offenbar war es der strengläiubige Juden von den Meszaroshesns. Er war 
kurz vorher weniger freundlich und war seit mein Koffer weg ist auch nicht mehr gesehen. Statt dessen traf ich 
Eva Meszarosh ungarisch tschechisch stämmig  dort letztmalig auch ins Univiertel Augsburg gezogen.Die 
Israelis machten kurz darauf beim ungarischen Diktator Orbvan den Jewish Worl kongress.Jetzt is 
jüdisch.Leider ist das wahrscheinlich aber nicht absolut sicher so.Es mutet so an.Ich startete extrem durch 
künstliches Veralten durch überarbeiten neue Werke.Vielleicht zuviel für mich.Ich tippe auf Nowitschok,Kurz 
nach dem Gewinnen der Fussballweltmeisterschaft hatte ich einen Kleinhirnschlag mit totalem 
Zusammenbruch des Gleichgewichsystems und vertikaler Doppelsichtigkeit.Bis heute hat man keine Ursache 
gefunden wenngleich alles gut ausgeheilt ist.Mein Nachbar Ottfried Fischer nahm regen Anteil an mir und 
arbeitete auch weiter.Ich loadedte meine Alben zwischen Reha und Max Plank Institut Neurologie hoch zu 
Youtube.Am MRT Gerät war die älteste Schwester von Eva Meszarosh.Sie hatte mir von ihr schon während 
userer nur 1,5 Jahre langen Beziehung erzählt.Sie wäre in Behandlung weil Sex vor der Ehe bäh wäre und 
nach der Heirat richtig.Sie hätten grosse Probleme.Sie meinte dass wir uns lieben ist doch normal und ich 
stimmte ihr zu.Ich war nicht in der Lage das jetzt zu diskutieren.Unter der Leitung von Professor Weber der 
schon wieder mal einer Versioin von Luisa Neubauer ähnlich sieht wurde ich gut zusammen geflickt.Bis auf 
einen Punkt.Frau Rohse und Herr Wolf seine Vertretung schrieben in meinen Arzbericht Folgendes : Das mit 
dem unerklärlichen Festhalten am Eigentum und der Selbstmordabicht wäre schon viel besser geworden. 
Mossat ? KGB ? Checka ? Stasi ? Natürlich entgegnete ich was soll das.Ich bin gerade empfindlich beraubt 
worden nicht zum ersten mal.BzglSelbstmord nehmen sie Bezug auf Dinge die falsch sind aber 12 Jahre her 
zumindest.Ich war genau nie selbstmordgefährdet.Das gab meierseits Ärger.Der Typ neben mir behauptete er 
sei Der HG Fortune Syntesizer Produzent er habe äusserst schmerhaft MS und suche einen Nachfolger.Ob ich 
schon mal von ihm gehört hätte.Dieser Mann sah aber aus wie der Sohn von Schilly.Ich hatte einen Haufen vo 
n gratis Versionen seiner Symnthesizzer auf dem Laptop,wollte aber meine laptop nach Diebstahl egal mit 
welcher Geschichte nichzt rausrücken.Der auch gegenüber zwei lesbischen angehenden Ärztinnen forsche 
Mann sagte der Weber gibt ihm einfach einen Schnapps wenn er es per Schmerz braucht aber die Rohse 
spinnt .Der Weber wäre in Urlaub.Tags darauf war er angeblich tot.der HG Fortune ist tatsächlich tot. Ich 
mach demnächst auch Synthesizer und Effektgeräte.Die Leute sind sich nicht sehr ähnlich...Wenn es doch der 
Gleiche war hat Frau Rohse Womans Movement ihn vermutlich umgebracht...Aus Dummheit.In der Folge  
lernte ich wieder gehen ohne Linksdrall exakt wie früher eher  überkompensierend.Meine Malerei geboren in 
der Kunst Therapie Tagesklinik Klappsmühle Augsburg 2000 ( kann mich an keinen der dortigen Insassen mehr  
erinnern  auch nicht an den Anästesisten ,die  Oberärztin der beide Eltern gestorben waren und meine Band 
zur 5 Jahresfeier der Tagesklinik Professores der Bundesrepublik eh klar)  erreicht in den Corona Jahren 
endgültig internationsales Format.Es wurden alle Sinfonien  Konzerte in formaler Enfassung überarbeitet und 
eingespielt und eine 8.Sinfonie nach der guten aber überstürzten Isar von 2015.Es wurde ein vollständiges 
gutes  Tonstudio in the box gebildet und solide Kenntnisse in Mixing,Mastermixing sowie Pop / Rock Gesang 
erworben,Zuvor schon Malerei und Zeichnung.Diverse Städte und Werbe Kontakt Reisen per 9 und 49 Euro 
Ticket.Über mein neues Smartphone und Cop 28 Dubai spätestens offenbar sehr einseitige Liebe zu Luisa 
Neubauer allerdings sind das zwei.Die Eine absolut hinreissend.Darüber massive Aktivität meinerseits 
international zur Rettung der Erde ,aber auch im Sinne meiner Familien Gründung.Auch Kontakte zu netten 
Zahnärztinnen und da Yvonne Catterfeld geschieden war zu ihr was scheiterte.Intimfeindschaft.Update und 
massive Professionalisierung sowie Kommerzialisierung all meiner Internet Portale und Bereitstellung meiner 
Kenntnisse für die hohe Politik per Videos und Reals.Mit massivem Einfluss.Teilnahme an diversen gross Antifa  
Organisationen ( 300 000 München zB) Besuch einer Erotikmesse und dortiges Erleben das einfach alles wie 
früher ist und es keine Probleme gibt ,was meine Sicherheit doch sehr verbessert nach solanger Terrorismus 
Kunde bedingter Abstinenz.Lustig : Ich hatte mich darüber beschwert ,dass die Bundesrepublik am Sonntag 
gegen die Nazis / AFD auf die Strasse ging ,aber wir Münchner nicht.Ich hätte fest damit gerechnet.Ich solle 
jetzt im kleine Augsburg am Samstag demonstrieren.Da sei ich auf der Erotikmesse München ,um wieder mit 
den Frauen in die Gänge zu kommen.Dies schrieb ich meinem gesamten Netz auch Ude auch der Süddeutschen 
Zeitung und vor allem FridaysforFuture.Das hatte zur Folge, dass offenbar halb Fridays for future mit mir auf 
die Messe ging, man sehr freundlich zu mir war ,ich unterwegs jede Menge selbstbewusste Frauen traf, die 
meinen Plan einen einstellbaren Penisring zu erwerben ,sodass sie sich auch holen kann, was sie braucht etc 
sehr gut fanden ,eine sah aus wie Taylor Swift.Ein Symphatie Erfolg mit offenbar guten 
Wünschen.Lustigerweise sass im Orgasmus Zenter ,wo eine Frau onanierte ,was für uns Männer schon 



interessant war ,eine offenbar Doppelgängerin von Luisa Neubauer Berlin mit Kappe jung direkt neben mir 
und beobachtete die Lage .Auch ihre hübsche körperbehinderte Freundin grenzte sich von mir umständehalber 
ab.Ich erklärte ,dass ich wirklich lange keine Frau mehr gesehen hätte zur Revitalisierung.Ob das für sie das 
richtige Programm wäre.Ein Mann dazu wär gut und ich entgegnete das wäreder Kern meiner Frage.Offenbar 
kenne ich inzwischen einen Grossteil der Neubauer Familie.Dann gab es einen Nachholtermin am nächsten 
Sonntag auf der Theresienwiese mitorganisiert durch die SZ.Bevor ich aufbrach komponierte ich in 30 Minuten 
das gute a la Elton John Klavierwerk Lakritz.Luisa gilt als Lakritz süchtig.Dieses spielte ich so wie eingefallen 
natürlich schlampig in 30 Minuten ein und lud es bei Soundcloud bzw www.o-f-d.de  bei mir hoch wo ich seit 
der krimminellen Sperrung meines grossen Youtube channels 2018 meine Musik selbst hoste.Die Erinnerung 
jetzt auf Theresienwiese Anti AFD Demo sowie Lakritz song für Luisa hochgeladen ging über Instagram an 
alle.Als ich kam waren wir 4000.Als ich ging 300.000....Und Luisa war sauer .Von Luisa wohl veräppelt war 
dies dennoch ein Quantensprung  meiner Kommunikation und Präsenz im Internet und 2024 auch 
kommerzialisiert professionelles Niveau diversere Blogs und damit weltweite Praesenz meiner Kenntnisse auch  
wenn ich schon vorher Uno und Unesco bekannt war ,aber eben nicht der Bevölkerung.Die 
musikkritik,cartooner.,complete-this ,aurora Aussenpolitik,helpful-contacts.net Startup Wissen und 
Network,OFD internet programmierungs / Smartphone Blog,generalartsblog mit vielen Malereien und Designs  
sind nun upgedated und proffesionalisiert sowie kommerzialisiert mit der Möglichkeit Einnahmen zu 
generieren und fremde Uploads demokratisch zu ermöglichen. Vielleicht habe ich mich als jung gebliebenes  
Genie des Jahrhunderts für Einige,die mich wohl stellvertretend verhöhnen wollten von Luisas gefoppt in deren  
Augen lächerlich gemacht.Das Genie gutaussehend bin blos ich.Ziemlich miese Charaktäre.Aber ich habe für 
dieses Trugbild mich, das Handy das Internet auf Vordermann gebracht und keinerlei Quatsch ,sondern 
richtige Aktivitäten gegen Rechts und für das Klima Fridaysforfuture 
auf verschiedensten Gebieten für die Erde und Europa gemacht.Weder hab ich über Betrug Haus noch Hof 
verkauft noch sonstigen Mist gebaut.Es tat und tut nur sehr weh.Aber mich kann nach 40 Jahren 
Terrorerfahrung nichts brechen.,Also werde ich es überleben.Luisa Neubauer traf mich zweimal und 
präsentierte zweimal die wahrscheinlich echte nicht ganz so attraktive etwas Langsamere.Diese grenzte sich 
massiv ab wie sonst nur irre rassistische Juden.Einmal bei den sehr freundlichen Magdeburgern bei den 11 
Klimagesprächen derFriedrich Ebert Stiftung und in Köln Balloni.Dort verweigerte sie sogar ein Signing 
schickte mich zu dem angehenden eher durchschnittlichen Professor Landkrank und machte am übernächsten 
Tag ein signing mit der momentan prominentesten Lesbe Carolina Emkecke.Da fühle sie sich geborgen.Es tat 
sehr weh...Also ich bin ein gesundes körperlich und optisch immernoch junges  Jahrhundertgenie.Da muss man 
sich freilich rächen.Sie folgt meinen Kommentaren stets ,aber offenbar ohne mich zu identifizieren wie immer 
das geht.Was Frau kann.Gut fand ich in dem Zusammenhang das Webinar / Konferenz per Zoom Software mit 
fridaysforfuture fast alle Frauen.Ich durfte auch miutteilen das mein Tiktok account heute abegschaltet wurde 
und statt dessen willkürlich offenbar Youtube wieder an.Inhaltlich schwach war das Thema TikTok Posts.Alles 
wieder paletti länger breiter höher und zusätzlich tumblr binnen einer Woche,Ich bin doch eher selbst 
Fachmann....Ich suche eine tolle Frau mit Hirn bin aber langsam desillusioniert.Derzeit massiver Identi
tätsdiebstahlsversuch per neuem Handyvertrag in Augsburg weshalb ich sogar erkennungsdienstlich behandelt  
einfach zur Polizei ging.Mein Handy kam nun bei meiner Mutter an und wurde per Ausweis von mir abhgeholt.  
Jetzt Verschwinden  eines wichtigen Aufnahme  Technik Bausteins.Reperatur läuft. Ich habe bestimmt noch 
einiges Wichtiges vergessen.Vollständigkeit ist wegen Identitätsklau Wunsch garnicht so sinnvoll.Einiges trage 
ich sicher noch nach.Ich möchte heute sehr spät am 21 wegen Luisa hochladen. Ich arbeite arbeite arbeite und 
habe mehr Intelligenz / Begabungen als ein Mensch unter Optimalbedingungen verarbeiten kann.Perversioinen 
gut aufgeklärt keine.137 aber unter schweren Beruhigungsmitteln für schizzophrene Selbstmörder ist aber der 
anerkannteste der Welt.Das ist ein hoher Wert der von den meisten Professores nicht erbracht wird.Ich war nur  
unter Klinik Beruhigung mit Seroquel einem Medikament für Schizzophrene Selbstmörder auf Polizeiwusch 
statt meinem Staatsexamen auch wenn ich das nicht hatte.Ich schätze 2 Flaschen Andechser Doppelbock sind 
adäquat.Ein Konzentrationstest mit Stoppuhr ohne meine Spezialbegabungen die zahlreich 
sind.Dementsprechend hoch sind die Schätzungen meines wirklichen IQ etwas hoch.Ich bin jedenfalls kein 
Trottel und einige sehr millitant.Gut auch Männer wie ich denken mal gerne mit dem Schwanz.Das ist 
gemein...Normales soziales Leben mit adäquaten Leuten wie als Zentralfigur in meiner Jugend gefaket und 
eine brauchbare geliebte Frau,Kinder  Fehlanzeige.Keine Perversionen besonders zärtlich.Na ich bin die 
Hölle und Höllenmenschen ,die sich bedanken müssen gewohnt.Und das ist gut so..Da ich Uno /Unesco 
bekannt bin werde ich mich wohl wegen betriebener Ausrottung wenn nötig klonen dürfen und müssen.Aber ich  
suche freilich weiter.Cherche la femme .Europe 2024 ! Vielleicht können sie jetzt besser davon absehen mich zu 
beklauen uns zu verwechseln und mich sadistisch zu verarrschen .Danke.

http://www.o-f-d.de/


Mit freundlichen Grüssen und der Bitte um weniger Terror.
Oliver Frederic Dieck selbst ( am 22.überarbeitete Version )

B ) Best of tonal klassische Werkliste : 

Eden Streich Quartette  zu je 7 Sätzen :

1) Nympheas 1988-2022 ,
2) Schwertlilien 1994 -2022 ,
3) Strelizien 2008--2022 ,
4) Calla 2012 -2022 

En famille -20 historische Weihnachts / Kinderlieder erweitert als Streichquartett 

Jeunesse – 34 frühe Klavierstücke 1975 – 2022 

Goldener Walzertraum 1-10  ( 1994 -2022  )

Seepferdchen 10 Kunstlieder ( 2010-2022 )

1.Oratorium Deus Genitor Mundi 1992 -2022  ( 7 Sätze ,Libretto )
2.Oratorium    -noch nicht vollendet     2022     ( 7 Sätze ,Libretto )

1.Oper Veritas ( 30 Arien Ouverture Libretto ) 1991 - 2022 

1.Sinfonie Genie 1991- 2022 
2.Sinfonie Venus 1994- 2022 
3.Sinfonie Eclipse  1999- 2022 
4.Sinfonie Rhein 2003- 2022 
5.Sinfonie Galaxie 2007- 2022 
6.Sinfonie Loire 2011 - 2022 
7.Sinfonie Isar 2015- 2022 
8.Sinfonie Arbeitstitel Feuerwerk 2021 - 2022 

1.Violinkonzert Elegance  1998  - 2022 ( ursprünglich für Julia Fischer komponiert )
1.Klavierkonzert Strasbourg 1991  - 2022 (  Eu Parl.Präs. Nicole Fontaine akzeptiert)
1.Kirchenorgel Konzert Vita 1995 - 2022 
1.Jazzkonzert Sunset 1979 - 022 -20 tunes (Nr1 Twilight Präs.Bill Clintongewidmet )
2.Jazzkonzert             2021  - 2022 - 20 tunes

C) Best of Unterhaltungsmusik  Werkliste ..

Strange Rock Songs ( 15 rock tunes 1979 - 2022 )
Springtime Rock : ( 15 Rock tunes 1979  - 2022 )
Golden Age - Brit Rock Pop style : ( 15 brit pop rock tunes 1985 - 2022 )

Black Enough  - Soul, R&B, Dance, Rap, Pop style ( 20 tunes 1986 - 2022 )
Riots - Soul, R&B, Dance, Rap, Pop style ( 20 tunes 1986 - 2022 )

1.Musical Silhouettes ( 20 tunes 1992 - 2022 )



 
Future World - Trance techno dance ( 20 tunes 1990 - 2022  )

 Europa Rising - Eu Pop Schlager Chanson Canzone ( 20 tunes 1980   - 2022 )

1.Ethno Konzert The World ( 1995- 2022 - 20 ethnical images with UN Athem proposal )
      

Recherche Quellen / O.F.D eigene Projekte  : 

 www.o-f-d.de,           ( Musik Komposition )            
www.o-f-d.com              ( Internetprogrammierung ) 
www.complete-this.com,  ( Wissenschaft / Kunst ) 
www.helpful-contacts.net  (Startup info / Network)
http://blog.o-f-d.com   (Internet / SmartphoneBlog) 
http://aurora.o-f-d.com ,    ( Aussenpolitik ) 
www.cartooner.de,            ( Politische Cartoons ) 
www.diemusikkritik.de    (  Musikkritik )
www.generalartsblog.com ( Ölmalerei / Design )
www.tumblr.com/OliverFredericDieck  ( Blog )
http://onehistory.o-f-d.com ( One History Blog )
www.facebook.com/OliverFrederic.Dieck
www.facebook.com/OFDinternetprogrammierung

TikTok : www.tiktok.com/@ofd_Oliverfredericdieck
Instagram :  o.f.d        ( Lehrvideos wie Tiktok und Privat ) 
Telegramm : OliverFredericDieck
Twitter  / X : O_F_D 

http://www.facebook.com/OFDinternetprogrammierung
http://www.facebook.com/OliverFrederic.Dieck
http://onehistory.o-f-d.com/
http://www.tumblr.com/OliverFredericDieck
http://www.generalartsblog.com/
http://www.cartooner.de/
http://blog.o-f-d.com/
http://www.helpful-contacts.net/
http://www.complete-this.com/
http://www.oliver-frederic-dieck.com/

